

LES NOUVELLES DE LA SEMAINE

JULIE MASSE

Une courte visite très appréciée

Julie Masse a surpris Isabelle Boulay et tous les téléspectateurs rivés devant leur écran samedi dernier, à l'émission *En direct de l'univers*. La chanteuse, qui a mis fin à sa carrière depuis plus de 20 ans, est toujours adorée du public québécois, même si elle se fait très rare à la télévision. Avec son charme et sa spontanéité, elle a chanté son célèbre succès *C'est zéro*, une chanson qu'Isabelle rêve de réinterpréter un jour à sa manière. «Julie a accepté l'invitation pour surprendre Isabelle, qu'elle aime beaucoup, nous a confié un membre de la production. Elle est venue seule, seulement pour participer à l'émission. Elle a toutefois pu en profiter pour voir quelques membres de sa famille, dont certains étaient dans la salle samedi.»

La dernière apparition de Julie Masse à la télévision datait de 2019, alors qu'elle avait été invitée à la finale de *La Voix*. Elle avait alors interprété un medley de ses plus grands succès avec plusieurs candidats. À ce moment-là, elle avait confié à *Échos Vedettes* qu'elle serait partante pour relancer sa carrière à une condition: «Si Corey est inspiré et qu'il se met au piano pour m'écrire des chansons. Ça dépend de lui.» Par la suite, Julie a été choriste durant la tournée de Corey Hart, qui s'est notamment arrêté à Québec et à Montréal. Depuis, le couple est retourné dans sa demeure des Bahamas. **SAMUEL PRADIER**

